

BAB V. KESIMPILAN DAN SARAN

V.1. Kesimpulan

Dari berbagai hasil data penelitian yang telah dilakukan dengan cara observasi, pencarian, dan pengumpulan data dan perancangan yang telah dilakukan diketahui bahwa remaja yang secara geografis bertempat tinggal di sekitar Garut dan wilayah Jawa Barat lainnya ini secara umum kebanyakan belum mengetahui perancangan tentang rumah Julang Ngapak Cagak Gunting dari Kampung Papandak. Remaja ini banyak yang tidak tahu unsur kebudayaan Sunda. Perancangan tentang rumah Julang Ngapak Cagak Gunting dari Kampung Papandak ini juga bertujuan agar para remaja tahu sejarah kebudayaan lokal yang masih minim informasi dan belum populer sehingga setidaknya para remaja ini dapat mengetahui unsur kebudayaan yang ada di Kampung Papandak dan agar para remaja ini dapat lebih paham dan mengetahui tentang kebudayaan rumah tradisional khususnya kebudayaan rumah tradisional khas dari daerahnya sendiri.

Agar para remaja ini dapat mengetahui dan paham tentang kebudayaan rumah tradisional khas daerahnya sendiri khususnya rumah Julang Ngapak Cagak Gunting dari Kampung Papandak maka dirancanglah media informasi mengenai keistimewaan rumah tradisional ini supaya ilmu dan pengetahuan tentang budaya lokal tentang rumah Julang Ngapak Cagak Gunting tidak hilang ditelan waktu.

V.2 Saran

Dengan Perancangan buku ilustrasi Menelusuri Rumah Papandak ini diharapkan dapat dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya, agar kebudayaan lokal yang belum terpublikasikan bisa bertahan sampai masa mendatang. Dengan penyampaian informasi dalam media buku ilustrasi juga diharapkan kaum anak muda atau usia remaja lebih tertarik lagi terhadap pengetahuan sejarah dengan dihidirkannya visual ilustrasi yang bisa menarik perhatian kaum muda. Oleh karena itu, dengan adanya buku ini diharapkan masyarakat khususnya masyarakat Garut tidak melewatkan ilmu baru dari sejarah masa lalu kampung yang terkenal di jaman penjajahan dahulu dan bisa memanfaatkan buku ini sebagai acuan untuk dibangunnya kembali rumah Papandak yang hilang itu.